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            Volles Haus bei der Mittelstandskonferenz

Wie fin
            
	                
	            	                    [image: Volles Haus bei der Mittelstandskonferenz  Wie finden wir Fachkräfte, die unsere Wirtschaft so dringend benötigt? Wie können wir Bürokratie wirksam abbauen? Und wie kann der Staat Unternehmen bei der Suche den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von morgen konkret unterstützen?  Um darüber zu sprechen habe ich gemeinsam mit der Wirtschaftsvereinigung Gifhorn, meiner Landtagskollegin @kirsikka_lansmann und meinem Landtagskollegen @philippraulfs Unternehmerinnen und Unternehmer aus dem @lkgifhorn zur Mittelstandskonferenz eingeladen.   Mit dem Jobturbo haben wir ein Instrument geschaffen, um Potentiale im Land zu aktivieren. Und mit dem Fachkräfteeinwanderungsgesetz treten nach und nach weitere Vereinfachungen in Kraft, um Fachkräfte nach Deutschland zu holen. Gerade die Kolleginnen und Kollegen der Bundesagentur für Arbeit und der Jobcenter sind die besten Ansprechpartner für alle Unternehmen. Deswegen war es mir wichtig, den Geschäftsführer unserer Bundesagentur für Arbeit Ulf Steinmann und unseres Jobcenters Andreas Standop mit den Unternehmerinnen und Unternehmern zu vernetzen.  Wir bleiben im Gespräch - damit wir langfristig gute und sichere Arbeitsplätze in unserer Heimat haben!  @spd_im_landkreis_gifhorn]
        
    



    
        
            Jung, politisch, mitbestimmt! 🫵

Mit einer hoch
            
	                
	            	                    [image: Jung, politisch, mitbestimmt! 🫵  Mit einer hochwertigen beruflichen Bildung machen wir den Arbeitsmarkt zukunftsfest und stärken unsere Wettbewerbsfähigkeit. Deswegen hat die @spdbt junge Betriebsrät*innen, Gewerkschaftssekretär*innen und Vorstände von Gewerkschaftsjugenden in den Bundestag eingeladen, um mit der Fraktion über berufliche Bildung und Mitbestimmung zu diskutieren und uns Impulse zu geben.  👉 Ich bin der Meinung, dass eine zukunftsgerechte Ausbildung nur auf Chancengleichheit, der Gleichwertigkeit zwischen beruflicher und akademischer Bildung, einer breiten Berufsorientierung und Mitbestimmung aufbauen kann. Dafür setzen wir uns mit der Ausbildungsgarantie, mit staatlichen Förderangeboten in der Aus- und Weiterbildung und mit einer breiten Berufsorientierung ein.   💬 Was die Mitbestimmung angeht, übernehmen die Jugend- und Auszubildendenvertretungen eine immens wichtige Aufgabe, wie man an der heutigen Konferenz sieht. Ihr macht Mitbestimmung in den Betrieben erlebbar und leistet einen wichtigen Beitrag zur Demokratie. Heute habt ihr mir wieder gezeigt, wie viele junge Menschen es gibt, die sich für die Zukunftsfähigkeit des dualen Ausbildungssystems einsetzen (natürlich auch in meinem Wahlkreis, @aniloz62 von den Peiner Trägern 😉)!  Danke an alle jungen Mitbestimmerinnen und Mitbestimmer, dass ihr die Zukunft gestaltet!  Fotos 📸: @per_jacob_blut]
        
    



    
        
            💡Kreative Vernetzung heimischer Wirtschaft 

Un
            
	                
	            	                    [image: 💡Kreative Vernetzung heimischer Wirtschaft   Unsere Art zu Arbeiten wandelt sich. Während für viele Betriebe und Selbstständige das klassische Büro auch in absehbarer Zeit nicht zur Disposition steht, schätzen andere die Flexibilität.  👩💻👨💻 Genau diese Flexibilität bieten CoWorking Spaces, beispielsweise der @coworking_gifhorn in meiner Heimat. Verschiedene Büros und Konferenzräume, die auch kurzfristig verfügbar sein können, sprechen insbesondere Selbstständige und kleine Unternehmen an.   💬 Doch @coworking_gifhorn ist mehr als Büro. Die Initiative versteht sich als Ort der kreativen Vernetzung der heimischen Wirtschaft - ob bei gemeinsamen Frühstücken der Handwerkerschaft zum Vergaberecht, Test-Bewerbungsgesprächen zwischen Schülerinnen und Schülern und hiesigen Unternehmen oder einfach zum niedrigschwelligen Kennenlernen an der Kaffeemaschine - die Austauschformate sind kreativ und vielfältig. Genau das bestätigten mir auch die CoWorker:innen in ihren Erfahrungen mit dem CoWorking Space.  Herzlichen Dank für den Austausch - wir bleiben für verschiedene Aktionen im Gespräch!  @stadtgifhorn @spd_im_landkreis_gifhorn @matthias.nerlich]
        
    



    
        
            Ich wünsche euch Frohe Ostern und erholsame Feier
            	                    [image: Ich wünsche euch Frohe Ostern und erholsame Feiertage mit euren Lieben!  Titelbild 📸: @fionngrosse.gallery]
        
    



    
        
            🌱 Von Industrieromantik zum Musterbeispiel für
            
	                
	            	                    [image: 🌱 Von Industrieromantik zum Musterbeispiel für Natur- und Umweltschutz? Geht! Bei der Peiner Bio AG in Ilsede.   🎬🍿 Es sieht ja ein bisschen aus wie eine Filmkulisse. Doch das Gelände der ehemaligen Ilseder Hütte bietet heute ein breites Betätigungsfeld für die Peiner Biologische AG. Ob Fledermausschutz, Streuobst- und Biotoppflege oder Nistkastenbetreuung - Menschen aus der Umgebung werden bei der ältesten Umweltschutzorganisation in Peine praxisnah und niedrigschwellig an Natur- und Umweltschutz herangeführt. Seit 1953 stehen hier das Kennenlernen unbekannter Naturschönheiten, der Erwerb von Pflanzen- und Tierkenntnissen, die Teilnahme an wissenschaftlichen Untersuchungen sowie der Anschluss an einen Freundeskreis Gleichgesinnter im Zentrum des Engagements.   Ich danke dem Vorstand um Hans-Werner Kuklik für die Einladung und den interessanten Austausch und ihre beeindruckende Arbeit und wünsche auch für die nächsten 70 Jahre alles Gute!   @spd.peine #ilsederhütte @spd_ilsede @peinerbioag]
        
    



    
        
            Hi, ich bin Nele!

Vier Wochen habe ich ein Prakti
            
	                
	            	                    [image: Hi, ich bin Nele!  Vier Wochen habe ich ein Praktikum im Bundestagsbüro von Hubertus Heil absolviert. In dieser Zeit habe ich nicht nur einen Einblick in die alltägliche Arbeit des Bundestagsbüros von Hubertus Heil bekommen, sondern durfte auch einige große Highlights miterleben. So war ich mit Hubertus und seinem Team mehrere Tage im Wahlkreis unterwegs, konnte den Diskussionen zum EU-Lieferkettengesetz und Jobturbo im Ausschuss Arbeit & Soziales beiwohnen oder den Fachkräftekongress in Berlin besuchen. Über das Prakti-Programm der @spdbt habe ich außerdem nicht nur die Bundespressekonferenz besucht und einen Blick hinter die Kulissen des Bundeskriminalamts geworfen, sondern mich auch mit anderen Praktis vernetzt.  Die vier Wochen Praktikum sind wie im Flug vergangen und ich konnte in dieser Zeit viel für mich persönlich mitnehmen und Neues lernen. Ein großes Dankeschön für die wirklich sehr spannende und prägende Zeit geht an Clara und Lufla im Berliner Bundestagsbüro, das Team im Wahlkreis und natürlich an Hubertus, die mich alle herzlich aufgenommen und mir vieles ermöglicht haben und immer ein offenes Ohr für meine Fragen hatten.  Einen ausführlichen Bericht findet ihr auf der Website von Hubertus!]
        
    



    
        
            Die Konservativen knüpfen wieder an Maggie Thatch
            
	                
	            	                    [image: Die Konservativen knüpfen wieder an Maggie Thatcher an.  Mit dem @spiegelmagazin habe ich über die @spdde, das Regieren in der Ampel und die Reformen in Bürgergeld und Rente gesprochen. Und darüber, warum ich finde, dass die CDU sich geistig in die Achtzigerjahre zurückentwickelt hat. Link in Bio (Paywall). Lest rein.  Foto 📸: @fionngrosse.gallery]
        
    



    
        
            Die Renten steigen um 4,57 Prozent! 

Die Renten s
            
	                
	            	                    [image: Die Renten steigen um 4,57 Prozent!   Die Renten steigen zum 1. Juli um 4,57 Prozent. Der starke Arbeitsmarkt und gute Lohnabschlüsse machen das möglich. Die Rentenanpassung fällt in diesem Jahr erstmalig in ganz Deutschland gleich aus und liegt deutlich über der Inflationsrate. 34 Jahre nach der Deutschen Einheit ist das ein Meilenstein für unser Land. Außerdem wurden die Renten in Ost und West erstmals einheitlich angepasst. Arbeit ist in Ost und West mit Blick auf die Rente gleich viel wert!   Damit die Rente auch zukünftig für alle verlässlich bleibt, die heute arbeiten und fleißig sind, stabilisieren wir mit dem Rentenpaket II die gesetzliche Rente dauerhaft und entlasten gleichzeitig mit dem Generationenkapital die zukünftigen Beitragszahlerinnen und -zahler. Damit stellen wir sicher, dass auch die junge Generation zukünftig vom Wachstum profitiert und nicht im Vergleich zur arbeitenden Bevölkerung ärmer wird. Stabile Renten sind kein Luxus, sondern seit Jahrzehnten Grundlage unserer sozialen Marktwirtschaft und Garant für Stabilität und sozialen Frieden.   Foto 📸: @fionngrosse.gallery   #rente]
        
    



    
        
            Great News: Das Waldbad Hankensbüttel wird mit 59
            
	                
	            	                    [image: Great News: Das Waldbad Hankensbüttel wird mit 592.500 Euro Bundesmitteln saniert!  👉 Vor einem Jahr habe ich im Hankensbütteler Waldbad mit @buergermeister_henning_evers über die Sanierungspläne der Samtgemeinde gesprochen und versprochen, mich für eine Unterstützung von Bundesseite einzusetzen. Als Bürgermeister und überzeugter @dlrg Ehrenamtlicher hat Henning mich von der Bedeutung des Waldbades überzeugt und immer wieder für das Projekt geworben.   🟢 Nun gab es grünes Licht aus dem Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages: Der Bund unterstützt die Sanierung mit 592.500 Euro aus Mitteln des Bundesprogramms zur Sanierung kommunaler Einrichtungen! Damit übernimmt der Bund 75 Prozent der Kosten. Stellvertretend für alle Haushaltspolitikerinnen und und -politiker danke ich an dieser Stelle @uweschmidt.mdb für die gute Zusammenarbeit, dieses Projekt gemeinsam über die Zielgerade zu bringen!   ⛱️ Das Waldbad Hankensbüttel bietet echte Naherholung für die Bürgerinnen und Bürger der Samtgemeinde und der umliegenden Kommunen. In Zeiten, in denen immer mehr kommunale Schwimmbäder schließen müssen, ist die Sanierung ein wichtiges Signal für eine starke öffentlichen Daseinsvorsorge im ländlichen Raum!   @sg.hankensbuettel @spd_im_landkreis_gifhorn @dlrg_hankensbuettel_wittingen]
        
    



    
        
            Aus gegebenem Anlass… 

Für die Bundesregierung
            	                    [image: Aus gegebenem Anlass…   Für die Bundesregierung ist klar: Die Rentenerhöhung zum 1. Juli wird kommen. Sie steht den Rentnerinnen und Rentnern in Deutschland zu. Und sie folgt der positiven Lohnentwicklung und ist gesetzlich festgeschrieben. Diese Anpassung ist aber auch eine Frage des Respekts vor Lebensleistung, die von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern, die inzwischen im Ruhestand sind, erbracht wurde. Die Sicherung der Kaufkraft der Rentnerinnen und Rentner ist zugleich aber auch wirtschaftlich sinnvoll und stärkt die Nachfrage. Dass sogenannte Experten chronisch die soziale Sicherheit in Frage stellen, ist kein Beitrag zum gesellschaftlichen Zusammenhalt und selbstverständlich nicht handlungsleitend für die Bundesregierung.   Foto 📸: @fionngrosse.gallery   #rente #bild]
        
    



    
        
            Selbstständig und selbstbestimmt im Alter!

Gemei
            
	                
	            	                    [image: Selbstständig und selbstbestimmt im Alter!  Gemeinsam mit dem Vorsitzenden der niedersächsischen SPD-Landtagsfraktion @ghtonne und dem Peiner Landtagsabgeordneten @juliusschneiderspd habe ich die Generationenhilfe Börderegion in Hohenhameln besucht. Die Initiative wird von bürgerschaftlichem Engagement getragen und setzt sich erfolgreich gegen die Vereinsamung älterer Menschen ein. Sie schafft vielfältige Vernetzungs- und Hilfsangebote - vom Kochclub über den Smartphone- oder Internet-Treff bis zum Spiel- und Bastelnachmittag, bei dem wir vorbeischauen durften (übrigens schon mein dritter Besuch 🎉).   Ende letzten Jahres wurde der Verein für seine ehrenamtliche Arbeit mit dem “Deutschen Nachbarschaftspreis” der @nebenan.de_stiftung ausgezeichnet. Ich bedanke mich ausdrücklich für dieses Engagement und gratuliere noch einmal zur verdienten Auszeichnung! Weiter so!  @generationenhilfe_hohenhameln #hohenhameln #börderegion #deutschernachbarschaftspreis @spd.peine @spdniedersachsen]
        
    



    
        
            Mit @webde_news habe ich über das Bürgergeld, di
            	                    [image: Mit @webde_news habe ich über das Bürgergeld, die Integration geflüchteter Ukrainerinnen und Ukrainer in unseren Arbeitsmarkt, den Mindestlohn und die Rente gesprochen. Warum ich finde, dass die Äußerungen von Friedrich Merz zum Bürgergeld unseriös sind, lest ihr im ganzen Interview - Link in Bio und auf www.web.de.  Foto 📸: @fionngrosse.gallery   #bürgergeld #jobturbo #mindestlohn #rente]
        
    


    


	

	
	



	    
	
	





Bei instagram mehr entdecken! 
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